



4. ARC Blaufränkischlandrallye

VERANSTALTER TEAMINFORMATION

FAHRERPRÄSENTATION AM 3. MÄRZ IN HASCHENDORF ALS MEET & GREET

Bereits am Freitag, den 3. März sind im Rahmen der Fahrerpräsentation ab 18:00 Uhr die Teams und deren Fahrzeuge in Haschendorf zu bewundern.

Der Veranstalter bietet bewusst diese Möglichkeit der Präsentation für die Teams an. Speziell am Beginn der Saison ist es auch für die Teilnehmer wichtig ihre Sponsoren und Saisonziele so oft wie möglich der Öffentlichkeit präsentieren zu können. Daher werden auch die Medienvertreter hierzu herzlichst eingeladen.

Danksagung des Veranstalters und der Teilnehmer an die Bevölkerung

Gleichzeitig können die Teams durch ihre Teilnahme sich auf diesem Weg auch bei der großen Gastfreundschaft der Austragungsgemeinden und den freiwilligen Vereinen, sowie den Fans bedanken. Auch Autogrammwünsche der Fans werden erfüllt.

Anmeldung = Los für Ziehung eines Gratisstartplatz bei der Blaufränkischland Rallye 2024

Die Anmeldung für die Fahrerpräsentation erfolgt bei der administrativen Abnahme!

Geschuldet der großen Anzahl an tschechischen und ungarischen Teams, wird durch den Moderator, bzw. freiwilligen Helfern vor Ort, für eine Übersetzung der Interviews gesorgt werden. Ebenso ist eine Weihe der Fahrzeuge durch den Herrn Pfarrer der Gemeinde vorgesehen.

Die freiwillige Feuerwehr Haschendorf sorgt für die Verköstigung.

Fahrerbesprechung und Ausblick auf die ARC Saison 2023

Um 20.15 Uhr findet auch ebendort die Fahrerbesprechung statt.

Man bemüht sich seitens des Veranstalters also auch am Vortag der Rallye um größtmögliche Kompaktheit!

Danach soll der Abend gemütlich ausklingen und die Gelegenheit bieten sich gemeinsam über einen Ausblick der ARC Saison 2023 zu freuen, bevor es dann am Samstagmorgen mit der geballten Rallyeaction los geht.